

¿Todo el mundo tiene derecho a todo el conocimiento?

Sumo Sacerdote HC 666

[Marzo 4, 2022](#)

Hungaryan dijo:

...

Pero lo que no está claro es si no compartir el conocimiento es algo malo, ¿o es que todo el mundo tiene derecho a todo el conocimiento?

Esta discusión ya ha tenido lugar en los foros y es constante.

La respuesta sencilla es que nadie tiene derecho a nada y menos a la sabiduría o al conocimiento. Derecho significa que uno tiene derecho a algo por defecto. «Porque sí».

El conocimiento tiene capas y niveles, estas capas se reciben con esfuerzo y tiempo.

Todos los seres humanos, y la JoS avanza con este pensamiento en mente, deben tener acceso potencial a todo este Conocimiento Espiritual, así que lo mantenemos abierto a todos y procuramos que siga siendo así. El acceso anterior y cómo uno lo usa, o medita, será el factor decisivo que, basado en el mérito, decidirá a su vez cuánto uno avanza y cómo uno puede aplicar o avanzar más con este conocimiento.

Como debe quedar claro, aquí se requiere un nivel de mérito y esfuerzo personal. Una cosa aún más peculiar, es que todo el conocimiento puede ser comunicado, pero puede no ser entendido, simplemente porque uno no está en el nivel para entenderlo.

Durante los últimos años, he estado explicando y formulando la mentalidad necesaria para acercarse a los Dioses y avanzar con la propia vida, por ejemplo. Yo no sabía, pero esto era exactamente el bloque de construcción más fundamental para alcanzar niveles más altos de comprensión, con el mismo procedimiento que ocurría en las escuelas antiguas.

Sin embargo, esta tarea en sí misma decide sólo una exposición a esta comprensión, y definitivamente no su aplicación. A veces, ni siquiera se logra una comprensión, ya que debemos tratar de obtener los méritos de cualquier conocimiento. Todo el mundo quiere la clase de química de lujo en este mundo y no el material de estudio. Pero con el nivel de estudio, lo demás llegará seguro.

El conocimiento también pertenece a las personas y a los grupos y no a los demás. Un ejemplo es cómo nuestros Rituales y todo lo que es de JoS, pertenece a JoS, sin embargo, se difunde al gran público. No negamos el acceso. Pero la gente se niega a sí misma la capacidad de crecer, por ejemplo.

En nuestra sociedad nos mentimos sobre la falta de oportunidades. Pero la mayoría de la gente fracasa por falta de esfuerzos, tanto como siempre. El esfuerzo y el conocimiento pueden sustituir a la oportunidad.

Lo anterior son dos líneas. Ahora, si uno realmente estuviera leyendo en un estado consciente, he dado una solución portante a un problema que tiraniza a mucha gente. Pero, ¿quién escuchará y aplicará? Aquellos que lo hagan, obtendrán el merecido estatus de cualquier conocimiento, y sobre todo, aquellos que apliquen esto.

Lo anterior es el delicado equilibrio entre los dos extremos, la falsedad de que todos merecen todo el conocimiento no es aplicable a la realidad. Si no

trabajas como alguien, o no tienes las mismas horas invertidas, o el mismo nivel de comprensión, pedir simplemente saber lo mismo es improbable.

Por esta razón, compartimos conocimientos. JoS se basa en la idea de compartir. Esto hace que las cosas sean mejores para todos los que participan en él.

Al mismo tiempo, las puertas deben estar abiertas para que la gente pueda comprender cada vez más según su nivel. En el mundo antiguo existía una clara separación entre el conocimiento conocido por todos y el conocimiento otorgado a unos pocos, que también podías obtener si básicamente mostrabas los méritos para ello.

En la JoS, aunque todo el conocimiento está abierto, lo que realmente abre este conocimiento es la comprensión y el trabajo con los Dioses, meditando y abriendo el corazón. De lo contrario, todo el conocimiento cae en el vacío.

A medida que la humanidad crece, y a medida que pasa el tiempo y entramos en territorio más seguro, los Dioses otorgan conocimiento. Incluso aquí se aplica esta regla. En cierto sentido, nosotros también somos factores decisivos en conjunto. Otras civilizaciones «ahí fuera» están a otro nivel de comprensión.

No hace mucho, hice "por accidente" un trabajo de proyección astral en otro planeta. Un científico muy importante y renombrado de la historia reciente está allí ahora, completamente vivo y bien. Ese lugar, para no despertar fantasías, estaba tan vivo como éste. Tenía allí todo el espacio para proceder a inventos que este planeta no les permitía hacer, que podrían habernos hecho avanzar más allá de lo comprensible. Estábamos ocupados siendo tontos. Tal vez la oportunidad se presente de nuevo en el futuro.

Me mostraron todo tipo de cosas extrañas, tecnología que provoca la comunicación psíquica, y dispositivos literales para comunicarse con extrema precisión con los Dioses. Aunque esto parecía simple, era exactamente lo contrario y más allá de lo que podía entender. Esto estaba a otro nivel, y ni siquiera cerca del nivel de los Dioses.

Me pusieron allí para mostrarme algo, y era que no importaba lo educado o bueno que fuera, el nivel en el que estamos ahora simplemente no es el nivel de estos seres. Incluso estar en este planeta no era «fácil» y uno no podía permanecer allí mucho tiempo. Agares era el Demonio con el que se estaba comunicando, ella cortésmente me dijo, ¿ves que NO estás listo todavía? El significado de esto es que uno simplemente no está preparado todavía.

No hay nada más. Acepté esta realidad. Quizá en el futuro sea diferente. Sin embargo, dada la locura de muchos y cómo muchos se llaman a sí mismos semillas estelares (y locos, debo añadir) y todo esto, he ocultado a propósito muchas de las experiencias anteriores para evitar la locura cultural.

Volviendo a las antiguas escuelas, compartir algún conocimiento de un nivel superior era castigado con la muerte, simplemente porque algunos conocimientos pueden tener manifestaciones catastróficas si se dan sin sentido. Sin embargo, NO compartir algunos conocimientos y además no difundirlos (como el JoS) también se consideraba probablemente una gran maldición.

Los engaños del enemigo se basaban en este mal manejo del conocimiento superior. Ciertos corazones sangrantes no podían mantener la boca cerrada. Ahora toda la humanidad tiene que sufrir con las alimañas del enemigo durante mucho tiempo.

Por último, hay que leer el post de la Suma Sacerdotisa Maxine sobre el silencio. El silencio y la palabra son ambos necesarios en su tiempo y sabiduría